PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es SNP?

Es el Sistema Nacional de Posgrados de CONAHCYT.

¿El programa tiene becas por CONAHCYT?

El programa cuenta con becas nacionales por parte de CONAHCYT solo a aquellos estudiantes que sean considerados de tiempo completo.

¿Cuáles son los requisitos para obtener una beca nacional del CONAHCYT?

Se requiere estar inscrito en un programa SNP, ser alumnos de tiempo completo, tener un promedio mínimo de 8 o su equivalente; y los demás criterios señalados en la convocatoria correspondiente.

¿Para ser becario nacional es necesario que el programa de estudios se encuentre dentro del SNP?

Sí, el CONAHCYT únicamente apoya los programas del SNP.

En el caso de becas nacionales, ¿Las instituciones cobran inscripción y colegiatura a los becarios CONAHCYT?

Las cuotas de colegiatura o inscripción son establecidas por la institución, las cuales el alumno acepta al ser inscrito en el programa de posgrado, por lo tanto, deben ser cubiertas por el alumno, en ningún caso son costos pagados automáticamente por la beca CONAHCYT.

¿Qué nivel de inglés debo tener?

Se exige un nivel básico de lecto-comprensión deseable nivel B1 del marco común europeo de referencia para las lenguas, aunque deberás desarrollar tus capacidades de expresión para defender los productos de investigación en foros internacionales, donde el lenguaje oficial es el inglés. Una gran mayoría de nuestros estudiantes, se enrolan en cursos (PROULEX) para mejorar este aspecto durante su formación en este Posgrado.

¿El programa inicia semestral o anualmente?

La admisión al programa es semestral.



Universidad de Guadalajara

¿Hay curso propedéutico?

Examinar la convocatoria vigente.

En casos donde el aspirante radica fuera de Guadalajara, esto ¿genera algún inconveniente al momento de ser aceptado?

No existe ningún inconveniente con estudiantes cuya residencia previa no es Guadalajara. Al contrario, su ingreso permite enriquecer nuestra población estudiantil y ampliar el impacto de la formación de nuestros egresados en nuestro país. Sin embargo, una vez comenzado el programa deberá el estudiante residir en GDL mientras dure su formación.

¿Es necesario llevar un ante proyecto antes del ingreso al programa?

Si, es indispensable presentar una propuesta de investigación, la cual se deberá de desarrollar en las entrevistas del proceso de admisión.

¿Es un programa de tiempo completo? o ¿Se puede cursar en tiempo parcial?

Al ser un programa de posgrado con orientación profesionalizante, la dedicación de todos los alumnos es tiempo parcial. Sin embargo, puede haber estudiantes de tiempo completo.

¿Hay algún descuento para empresas?

No existe dicho esquema en este posgrado.

¿Puedo ingresar a la maestría si solo tengo el estatus de titulado o requiero tener físicamente el titulo para poder ingresar?

De acuerdo con la documentación requerida por la Universidad de Guadalajara, es necesario contar con el título físicamente para entregarlo junto con el resto de los papeles para poder ingresar al Posgrado, pude haber una excepción para los estudiantes pertenecientes a la Universidad de Guadalajara, Sin embargo, el involucrado tendría que ver directamente su caso en control escolar.

¿En qué horarios se imparten las clases ya que es un programa profesionalizante?

Los horarios de clases son viernes de 5:00pm - 9:00pm y los sábados de 9:00 am - 2:00 pm.

¿Que necesito para ingresar a la maestría?

Verificar las fechas de las convocatorias de apertura en la página de la maestría.



Universidad de Guadalajara

¿Cuándo puedo asistir a mi cita a recibir la solicitud de ingreso? Verificar fechas en www.escolar.udg.mx

¿En qué ventanilla entrego mis documentos para primer ingreso?

En la Coordinación de Control Escolar, en la Unidad de Ingreso.

¿Qué documentos debo entregar si soy aspirante a la maestría? Consultar en la página <u>www.escolar.udg.mx</u> "Documentación requerida".

¿Como saber si fui pre-aceptado al programa?

El Coordinador del programa académico expide una carta de pre-aceptación, la cual entregaras con tus documentos de primer ingreso.

¿En dónde se publica el dictamen de admisión de primer ingreso? Consultarlo en la página <u>www.escolar.udg.mx</u> o con el Coordinador del programa académico.

¿Cuál es el costo del trámite de ingreso para maestría? Consultar en la página <u>www.escolar.udg.mx</u> "Aranceles".

